

ご 挨拶

茶道裏千家15代家元
日本・国連親善大使
日本国 観光親善大使

千 玄室

本日、在ハンガリー日本国大使館のご協力により再びハンガリーの皆様に茶道を紹介する機会を得られましたこと、誠に嬉しく存じます。

茶道の平和精神を説くために「一盃からピースフルネスを」を提唱し、海外布教を開始したのが1951年でした。爾来60年間、世界60数カ国に300回に亘って訪問し、様々な形で茶道紹介の機会を頂き、今年も東奔西走の毎日です。

ハンガリーには2005年及び2009年に伺いました。2004年9月、マードル・フレンツ大統領ご夫妻が来日された際に、ダルマ大統領夫人が東京の裏千家茶室でお茶を喫され、次回は大統領と一緒に是非に頂きたいと所望され、翌年、ハンガリーへご招聘下さいました。大統領官邸で大統領ご夫妻に一盃を献じ、英雄広場にて平和祈念の献茶式を意義深く執り行うことが出来ました。

2009年4月、日本・ハンガリー外交関係140周年・外交関係再開50周年の折、大統領官邸にてショーヨム大統領にお茶を差し上げました。またエトヴェシュ・ローランド大学では茶道講演を行い、市民・学生に平和の心、地球を大事にする心が如何に大事であるかを説いたことを思い出します。

今回は、日本全国100万人の茶道修道者の中から語学堪能な茶道教授者12名を派遣いたします。茶道を通じて日本のところを、ご来席の一人ひとりに伝え、日本・ハンガリー両国の人々の一層の友情と相互理解を図る機会となりますよう念じております。